

PROGRAMA  
Danzón y zarzuela

I

Second suite for band (1979)..... **Alfred Reed** (1921-2005)

*I. Son montuno*

*II. Tango (Sargasso serenade)*

*III. Guaracha*

*IV. Pasodoble (¡A la corrida!)*

Danzón nº 2 (1994)..... **Arturo Márquez** (1950)

II

La Torre del Oro, preludio sinfónico (1902)..... **Gerónimo Giménez** (1852-1923)

El baile de Luis Alonso, intermedio (1896)..... **Gerónimo Giménez**

La boda de Luis Alonso, intermedio (1897)..... **Gerónimo Giménez**

**BANDA CIUDAD DE BURGOS**  
Director: **Héctor Gómez Sorrigueta**

UNA VEZ COMENZADO EL CONCIERTO NO SE PERMITIRÁ LA ENTRADA EN LA SALA,  
SALVO EN LAS POSIBLES PAUSAS ESTABLECIDAS

# BANDA CIUDAD DE BURGOS

DIRECTOR: Héctor Gómez Sorrigueta

## DANZÓN y ZARZUELA

CONCIERTO  
SAN LESMES 2026

1 FEBRERO  
19:30 horas

TEATRO PRINCIPAL



Ayuntamiento de Burgos  
<https://cultura.aytoburgos.es/>



Ayuntamiento  
de Burgos



Burgos 2031  
RENACIMIENTO  
Capital Europea de la Cultura  
Ciudad Candidata

## BANDA CIUDAD DE BURGOS

La Asociación Impulso Musical fue fundada en 1991 por un grupo de entusiastas que se propusieron como objetivo crear en Burgos la primera banda civil de música de la ciudad. Fue en ese momento cuando surgió la que hoy conocemos como la Banda Ciudad de Burgos.



te lustros aúnan momentos inolvidables, donde cada nota es un recuerdo y cada canción un instante especial.

Con este objetivo, esta tarde sus miembros quieren agradecer a todos los presentes que hayan decidido acompañarlos en este primer concierto que abre este nuevo año 2026, el cual tiene como objeto, rendir homenaje al patrón de la ciudad de Burgos San Lesmes Abad y que, tradicionalmente, se viene realizando en este edificio emblemático para la ciudad de Burgos, nuestro maravilloso Teatro Principal.

Para finalizar, la Banda quiere animar a los presentes a seguirla a través de facebook e Instagram, así como a unirse a su nuevo canal de WhatsApp para estar al día de las múltiples y variadas actuaciones de la agrupación a lo largo del año.

[www.impulsomusicales.es](http://www.impulsomusicales.es)

## HÉCTOR GÓMEZ SORRIGUETA DIRECTOR

El director Héctor Gómez Sorrigueta ha sido definido como un maestro "intenso y expresivo, lleno de colores". Su música se caracteriza por la profundidad de su expresión y por su carismática presencia en el escenario. Impulsado por una gran curiosidad por la música sinfónica, es un director que persigue incesantemente un estilo libre de ataduras.

Ha dirigido múltiples conjuntos en toda España y es el actual director de la Banda Ciudad de Burgos. Graduado en Dirección de Orquesta y en Trombón, desde 2010 tiene como mentor e influencia musical a Enrique García Asensio, de quien recibió una sólida formación en técnica de dirección. También está influido por la línea de



la fenomenología musical del maestro Sergiu Celibidache. Además, ha realizado múltiples cursos por todo el territorio español y europeo con excelentes directores como Aldo Ceccato, José Rafael Pascual-Vilaplana, Fernando Bonete, Andrés Valeiro o Henri Adams, entre otros.

Su temprano interés por el repertorio sinfónico le ha llevado a ser seleccionado como director invitado en cursos nacionales e internacionales. Ha dirigido orquestas y bandas sinfónicas como la Orquesta de la Universidad de las Artes George Enescu de Iasi (Rumanía), Orquesta de Cuerda, Orquesta Sinfónica y Banda Sinfónica del Conservatorio Superior del Principado de Asturias, Euskal Herriko Gazte Orkestra, Banda de la Federación Provincial de Bandas de Burgos, Orquesta Sinfónica Hispánica de Granada, Orquesta de la Asociación Cultural Maestro Segovia de Linares (Jaén), Banda de la Escuela Musical L'Agrupació La Nova de L'Olleria (Valencia), Banda de la Asociación Musical Maestro Emilio Cano de Membrilla (Ciudad Real), Banda de Música Briocense de Brihuega (Guadalajara), Banda de la Unión Instructiva Musical La Esmeralda de Almassora (Castellón), Banda Juvenil Ave María de Víznar (Granada), Banda de la Unión Musical de Lerma (Burgos), Banda Municipal de Belorado (Burgos), Banda Municipal de Pradolongo (Burgos), Banda Municipal de Música de Briviesca (Burgos) y la Banda Ciudad de Burgos, entre otras.

## NOTAS AL PROGRAMA

La Banda Ciudad de Burgos, dirigida por Héctor Gómez Sorrigueta, celebra la festividad de San Lesmes con un concierto que traza un sugerente viaje musical de ida y vuelta entre América y España.

La primera parte del programa está dedicada a los ritmos populares hispanoamericanos a través de la *Second suite for band* de Alfred Reed, que recorre el son montuno, el tango, la guaracha y el pasodoble. Completará esta primera sección el célebre *Danzón nº 2* de Arturo Márquez, convertido ya en un ícono de la música latina contemporánea por su mezcla de sensualidad, energía y carácter popular.

La segunda parte de este concierto rinde homenaje a uno de los grandes nombres de la zarzuela española: Gerónimo Giménez. Esta parte comienza con la obra *La Torre del Oro* y los otros dos títulos que forman parte del célebre tríptico de Luis Alonso como son *El baile de Luis Alonso* y *La boda de Luis Alonso*, páginas llenas de gracia, brillantez orquestal y un inconfundible sabor español.

La Banda Ciudad de Burgos espera que ustedes disfruten de este concierto y le da las gracias a cada uno de los presentes por elegir pasar esta tarde de domingo con sus miembros.